
PROTOKOLL!

Zur Innungsversammlung vom 21.09.2024 
bei der Kollegin Fiene Heider

Nach einem ersten Brunch- Frühstück eröffnete unser Obermeister Steffen Huber die Versammlung 
um 10.25 Uhr.
Als Erstes grüßte er uns von den Kollegen, die aus verschiedenen Gründen an der Versammlung 
nicht teilnehmen konnten. 
Steffen überreichte dann Fiene einen Blumenstrauß, und dankte ihr für die Ausrichtung der 
Versammlung.
Im Anschluß hielt Frau Annett Bause von der Handwerkskammer Potsdam einen interessanten 
Vortrag zur Unternehmensnachfolge.
Ein weiterer Vortrag von Herrn Karl Weiß von der Signal Iduna Gruppe über Cyberversicherungen 
ist leider ausgefallen, da er nicht erschien. Dafür zeigte uns Jürgen Kummert seinen 
aufgenommenen Film von unserer letzten Innungsfahrt nach Naumburg.
Wir beschlossen dann auch, dass die Fahrt im kommenden Jahr in den Spreewald (Cottbus - Nähe) 
wie geplant stattfinden wird.
Steffen stellte dann noch die Frage, ob wir die Innugsversammlungen auf 1x im Jahr reduzieren 
sollten? Alle Anwesenden waren jedoch dafür, dass wir sie wie immer 2x im Jahr durchführen 
wollen.
Bei der Nachfrage der allgemeinen Lage in den Betrieben, gab es bei  den Teilnehmern kaum  
Veränderungen. Es war ein durchwachsenes Arbeitsjahr.
Der OM legte die katastrophale Lage in der Lehrlingsausbildung dar. Um unsere Meisterpflicht zu 
erhalten, müssten wir eigentlich mehr ausbilden. Dem entgegen stehen aktuell die äußeren 
Bedingungen.
Es folgte noch einmal eine kleine Stärkung mit einem leckeren Gulasch und Zwiebelkuchen, und 
nach der obligatorischen Werkstattbesichtigung verabschiedeten sich alle bei unserer Kollegin Fiene
Heider, und bedankten sich für die gute Bewirtung.
Damit war unsere letzte Versammlung in diesem Jahr um 13.35 Uhr offiziell zu Ende.
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